

Remilly-sur-Tille

La boulangerie L'Arc sucré ouvre ce lundi

Par **Martine CLÉMENT (CLP)** - 16 mai 2021 à 15:44 | mis à jour le 16 mai 2021 à 15:55 - Temps de lecture : 1 min

🗨️ | 📌 | Vu 1600 fois



Christophe Cléret a installé un point de vente et un laboratoire à Remilly. Photo archives LBP /M. C.

Comme nous vous l'annoncions dans [notre édition du 4 mars dernier](#), la boulangerie-pâtisserie d'Arc-sur-Tille, *L'Arc sucré*, installe son troisième point de vente à Remilly-sur-Tille (le deuxième est situé à Couternon).

L'établissement de Christophe Cléret comprendra un laboratoire de pâtisserie, un fournil et une boutique. Cette ouverture a lieu avec un bon mois de retard, la crise sanitaire ayant considérablement allongé les délais de travaux.

Le magasin, également dépositaire du *Bien public*, ouvrira ses portes ce lundi 17 mai, dès 7 heures.